
INVERSIÓN

Fiebre de compras en las consultoras tecnológicas del BME Growth

Altia, Knowmad mood, MioGroup, Seresco, Izertis, Optare y Cloud District cierran nuevas operaciones de crecimiento en diferentes sectores y países



SANTIAGO MILLÁN
Madrid - 18 MAR 2025



Pantallas de BME en el Palacio de la Bolsa de Madrid
RAFA MARTIN

Las operaciones corporativas parecen haberse desatado entre las consultoras tecnológicas y empresas del ámbito digital del BME Growth durante las últimas semanas. Las empresas del sector han buscado reforzar sus actividades con nuevos negocios, además de la entrada en nuevos países, especialmente de Latinoamérica y Portugal.

Una de las empresas más destacadas es Altia que, la pasada semana, formalizó la adquisición de la rama de actividad Data&IA de Verne Information Technology además de su filial Verne Academy, por 4,15 millones de euros. La firma explicó que la compra se enmarca en su estrategia de crecimiento inorgánico, centrada especialmente en áreas clave como el gobierno del dato y la inteligencia artificial (IA). En este sentido, a final de 2024, la consultora, participada por el conocido inversor Ram Bhavnani e Incio Inversiones, sociedad vinculada a la familia de Amancio Ortega, cerró la compra de la consultora tecnológica barcelonesa IN2, por

cuatro millones de euros, más un importe variable de hasta 3,5 millones sujeto al cumplimiento de objetivos de negocio en los próximos cinco años. Con la compra, Altia buscaba fortalecer su portfolio de soluciones tecnológicas.

Dentro de esta tendencia, Seresco anunció el pasado 10 de marzo la compra del 75% del capital de la sociedad F5IT-Tecnologias de Informaçao LDA, compañía portuguesa especializada en la implementación de soluciones de gestión empresarial de Sage. La empresa señaló que el precio de la operación, pendiente de auditoría, supera los 2,5 millones de euros. F5IT, fundada en 2006 y con sede en Lisboa, cuenta con un equipo de 33 profesionales y una cartera de más de 120 clientes. La firma lusa registró una cifra de negocio en 2024 de 2,9 millones de euros.

Casi en las mismas fechas, Media Investment Optimization (MioGroup), la consultora tecnológica de los hermanos Arbeloa, alcanzó el 100% de Firma Brand Communication, [de la que ya era accionista desde 2022](#). El precio ascendió a 3,12 millones de euros, más una parte variable que se devengará en función de la evolución de Firma en los ejercicios 2026 y 2027. En su conjunto, la operación rondaría en su conjunto los 12 millones. MioGroup, que destacó su posición como “como agencia líder en branding en España”, explicó que la adquisición se había financiado parcialmente con fondos ajenos con financiación concertada con EBN Banco, con un principal de tres millones de euros, con vencimiento en noviembre de 2028, con un tipo de interés de Euríbor 6M (*floor* del 0%) más 3,5%. El resto del precio se ha financiado con fondos propios de MioGroup.

A finales de febrero, Knowmad mood, especializada en soluciones de transformación digital, comunicó la adquisición de Vanture ESS, [consultora IT con sede en Barcelona, y dedicada a soluciones de gestión empresarial](#). El precio ascendió a siete millones de euros de precio fijo, si bien ambas partes acordaron un incentivo adicional en función del cumplimiento del plan de negocio en los años 2025 y 2026. Knowmad mood cerró 2024 con una cifra de negocios de 210 millones, un 25% más.

En enero, Izertis formalizó un acuerdo para la adquisición del 100% del capital social de la compañía de consultoría británica, Assured Thought Limited, especializada en servicios de consultoría de ingeniería de calidad, control de calidad y pruebas de software, y que en 2024, alcanzó unos ingresos de 4,7 millones. Izertis explicó que el grupo británico tiene amplia experiencia en el sector de los servicios financieros, particularmente en la gestión de patrimonios y activos, gestión de inversiones y banca privada, así como en proveedores de tecnología y plataformas de servicios financieros. “La adquisición aporta a Izertis una importante cartera de clientes del sector financiero, entre las que se encuentran empresas cotizadas en la Bolsa de Londres (FTSE100) e instituciones financieras multinacionales”, dijo la firma.

A finales de 2024, la gallega Optare Solutions, que cotiza desde octubre en el BME Growth, formalizó un acuerdo para la adquisición del 100% del capital social de la compañía de consultoría tecnológica mexicana CinkoSSC, especializada en consultoría de procesos y [tecnologías de automatización de los mismos \(RPAs\)](#). La firma no publicó el importe de la transacción, si bien indicó que CinkoSSC superaría los 1,4 millones de euros en ingresos en 2024.

En esta oleada de movimientos, también ha habido alguna [entrada de inversores de referencia](#) en consultoras del BME Growth. Así, la familia Ybarra Careaga ha entrado hace pocos días en el capital de la consultora tecnológica Making Science, con la compra de un 5,20% del capital. que cotiza en el BME Growth. La operación, ejecutada a través de Onchena, la sociedad de inversión de la familia Ybarra Careaga, tenía entre sus objetivos favorecer su plan estratégico, así como la liquidez de las acciones en el mercado.

Dentro del sector, aunque fuera del BME Growth, la consultora española Cloud District anunció la pasada semana la adquisición de Both.rocks, especializada en innovación, inteligencia artificial (IA) y datos, [sin precisar el importe de la](#)

transacción. Cloud District, fundada en 2010, aseguró que ha mantenido un crecimiento sostenido del 30% en facturación desde 2020, alcanzando en 2024 los cinco millones de euros. La consultora dijo que, tras la integración de Both.rocks, el equipo crecerá hasta sumar 85 profesionales, para superar los siete millones de euros en ingresos en 2025.

 Santiago Millán

El análisis de la actualidad económica y las noticias financieras más relevantes